



王南通信



令和5年7月3日 第14号

<https://www.town.oji.nara.jp/minamigikumyo/communication/5910.ht>



太子学舎の校門すぐそばのクチナンが花をつけ、甘い香りがただよび出しました。

ある日の昼休みに — よく学びよく遊べ！

水曜日以外は15分間の昼休み。それでも畠田学舎のみんなはよく遊んでいます(^-^)。運動場で走り回る。ボールで遊ぶ。一輪車をする。学校図書館での読書におしゃべり(おしゃべりは……)。フリースペースで遊ぶ。中庭でおしゃべり(このおしゃべりはOK)。中庭のベンチで本を読んでいる人もいました。短い時間でもうまく気分転換。それってとても大事なことで、短い時間をうまく活用すると効果が上がるのは、学習も全く同じです。うまく時間を使ってよく学び、よく遊ぶ。畠田学舎のみんなの素晴らしいところです。



和田先生とのんびりおしゃべり。何の話をしてるのかな。



4年生社会科 パッカー車の見学

4年生の社会科「ごみのゆくえ」の学習でパッカー車の見学を行いました。王寺町の清掃事務所の方に来ていただき、説明をしてもらっただけでなく、パッカー車の仕組みなども丁寧に教えていただきました。ごみのゆくえだけでなく、そこで働く人々が私たちの生活を支えてくださっていることを実感する機会にもなったことでしょう。



農園のジャガイモで現在、実験中

農園で育てている植物たちが順調に成長しています。カボチャは5年生の実験・観察のため、ジャガイモ、ホウセンカは6年生の実験のために植えています。今はジャガイモの葉にアルミをかぶせて日光を当てないようにしています。何を調べる実験なのかは6年生に聞いてください。ホウセンカもかわいい花を付けています。



ツバメが巣立ちました

太子学舎でも畠田学舎でも巣づくりしているツバメ。前にアカハラツバメとお伝えしましたがコシアカツバメの間違いでした。ごめんなさい。今年も無事ヒナが巣立ったようです。夏の間にもう一度、卵を産むこともあるようですので、また戻ってくるかも。冬になる前には暖かいアジアの国の方へと旅立っていく渡り鳥です。



太子学舎のみんなのすてきな姿

- ◆ 阪奈や泉が丘の登校班のみんなは、そろばん教室のところで少し休けいしてから、階段を上ります。休けいの時間は決まっているわけではなく、みんなの様子を見て班長さんが「行くよ。」と声をかけて並びます。とてもいいチームワーク。だれもががんばって歩いてきているからこそ、だれもが班のことを考えて行動できるのですね。
- ◆ 朝に道に落ちていたティッシュを拾ってくれた人がいました。ありがとう。名前が書いてなかったので、スマイルの放送担当の人に中休みの放送でみんなに聞くように頼みました。落としたり見つけたかな。見つかったらいいな。
- ◆ 放送で聞くと落とし物が見つかることがこれまでも多かったのですが、みんながしっかりと放送を聞いている証拠。そして放送担当のみんなが分かりやすい放送をしているからこそ。ある日の担当の人とても分かりやすい放送だったので、よかったよと伝えると、はずかしそうな笑顔を見せてくれました(^-^)



畠田学舎のみんなのすてきな姿

- ◆ ある朝、太子学舎のみんなを出迎えるためバイクで畠田学舎を出ました。途中、青信号を手を挙げて渡っている一人の5年生を見かけました。当たり前ですが、とてもさわやかな気持ちになりました。自動車が止まっていたから、運転手さんも同じ思いだったことでしょう。当たり前のことを当たり前にしていたあなたに、心からありがとう。
- ◆ その後に、明神の信号のない横断歩道を渡っている二人の7年生に出会いました。自動車が止まってくれています。渡り終わった後、その二人は自動車の運転手さんに笑顔で頭を下げました。当たり前だけど、とてもさわやかで素敵な光景でした。ありがとう。二つの素敵な姿に出会えたかけがえのない朝になりました。
- ◆ 児童生徒会執行部がしているあいさつ運動。ある朝、すすんであいさつをしている二人の人を見かけました。聞くと学年の代議員で、代議員でもあいさつ運動を始めるとのこと。さわやかな朝が、さらにさわやかになっていきそう。みんな、どうもありがとう。

